



COLEGIO PÚBLICO DE ABOGADOS
DE LA CAPITAL FEDERAL



AMIA
COMUNIDAD JUDIA



CONGRESO
JUDÍO
LATINOAMERICANO

El CPACF, la AMIA, DAIA y el Congreso Judío Latinoamericano manifiestan lo siguiente:

Los actos de terrorismo salvaje y brutal de la organización Hamas merecen el repudio más absoluto, pues hieren los principios básicos de la condición humana. Manifestamos nuestra total solidaridad con las víctimas, sus familiares y seres queridos.

El Estado de Israel, tiene el legítimo derecho de defender su integridad y a su pueblo, buscando la manera de que no se repita un episodio de semejante barbarie.

El Gobierno de la República Argentina tiene la obligación moral de extremar todas las medidas a su alcance, para lograr la liberación inmediata de los rehenes secuestrados por Hamas, entre los que se encuentran muchos argentinos y hasta criaturas indefensas.